



LOS NIÑOS DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE KARATE PARTICIPAN EN UN CURSO INTENSIVO IMPARTIDO POR EL MAESTRO ALBERTO LLUSÍA

El delegado de Deportes participó en la entrega de los diplomas a los cincuenta niños que tomaron parte en este curso que se desarrolló en las instalaciones deportivas del “Pepín”

El concejal delegado de Deportes, Manuel Laynez, asistió en la mañana del sábado día 1 de marzo al acto de entrega de diplomas que recibieron el medio centenar de niños que han venido participando este fin de semana en un curso intensivo de artes marciales.

Los niños y niñas que habitualmente asisten a las clases de la Escuela Municipal de Karate, que se incluye dentro del programa deportivo de la Fundación municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte, compartieron este curso que se celebró el viernes por la tarde y el sábado por la mañana en las instalaciones del José Pino Mengual “Pepín”.

Esta es la primera vez que los alumnos de esta Escuela tienen la oportunidad de asistir a un curso impartido por el maestro Alberto Llusía, Grado de 8º Dan y representante en toda Europa de la escuela Shorin-Ryu Shin-Shu-Kan, que quedó muy contento con el comportamiento y conducta de los alumnos.

De forma paralela a este curso, durante el viernes, sábado y domingo, los cuatro profesores de la Escuela Municipal también fueron graduados por el maestro Alberto Llusía con cinturón negro de Kobudo.

Por otro lado, el presidente de la Escuela Municipal de Karate de la localidad, Manuel García Laynez, ha adelantado que aprovechando el desarrollo de este curso, se han sentado las bases para que Rota acoja de cara al próximo año el I Congreso europeo de artes marciales de Shorin Ryu Shin-Shu-Kan.

Por su parte, el delegado de Deportes del Ayuntamiento roteño mostró su satisfacción por la celebración de este curso, y por la posibilidad de que los niños de la Escuela Municipal de Karate puedan disfrutar de tener en Rota al sensei, y contar con sus enseñanzas. Por otro lado, el delegado, que se puso a disposición de la Escuela mostrando su intención de colaborar con este deporte, al mismo tiempo que felicitó a los profesores de la Escuela municipal de Karate por el galardón con el que fue distinguida recientemente la Peña Okinawa Shorin Ryu en la I Gala de la Fundación municipal de Juventud, Cultura y Deportes.

Rota, 3 de marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es